

ハッピーワンポイント英会話 八女でホームステイ 受け入れ家庭になる編

その3 "I hope ..." 「...になるといいですね」

前回は、我が家でホームステイを開始したクリスティンへ、家の中の物の使い方を説明しました。さて、今回は、クリスティンへ自分たち家族の想いを伝えたいと思います。

Emi: So, is everything all right, Kristen?

(では、全て問題はないかしら、クリスティン?)

Kristen: Yeah, I think so.

(ええ、ないと思います)

Emi: I hope we will have a great time with each other.

(私たちお互いに、素晴らしい時間を過ごせるといいわね)

Kristen: I hope so too. Thank you.

(私もそう思っています。ありがとう)

Emi: Please make yourself at home and if you have any questions, feel free to ask us any time.

(自分の家にいるつもりでくつろいでね。もし何か質問があったら、遠慮なくいつでも聞いていいから)

Kristen: Thank you so much. I hope I can help your family as much as possible during my stay.

(本当にありがとうございます。滞在中は、出来る限りお手伝いをしたいと思います)

Emi: That's wonderful. Thank you. I also hope you'll get used to living in Yame and make many friends soon.

(ありがたいわ。ありがとう。八女の生活に慣れて、すぐにたくさん友達ができるといいわね)

ハッピーワンポイント英会話 前回(その2)の復習

"I'll show you how to..." 「...のやり方を教えますね」

ゴルフ愛好会中尾会から水曜会へのあゆみ

第百回コンペを記念して

第一回コンペは平成9年9月、4組16名の参加で久留米CCでした。3回までは会名無しでした。ゴルフ場で不思議そうにして受け付けてくれたのを覚えています。何回位続くだろうかと思いつつ4回目からと思いますが会員の方が、恥ずかしながら私の名前(中尾了典)から中尾会と名づけてくれました。以来とぎれることなく楽しく続けてきました。毎回第3水曜日に開催してきましたので64回目から会名を水曜会に変更しました。その間一回の中止もなく雨の日も雪の日も、中九州カントリーでは、積雪5cm位雪解けを待ってのスタートでした。秋のコンペでは当日が台風最接近の予報。初めての中止もやむなしと覚悟していた所、ゴルフの神様が天に対してスライス通過をメールしてくれたのか大きくスライスして外れ何事もなくプレイできました。次第に参加者も増えて最近では毎回8組位で開催しています。記念すべき100回目のコンペは24年1月18日八女上陽GCで行いました。16年8ヶ月とぎれる事無く開催でき...この間には退会される方、新に参加して頂く方、楽しい思い出がたくさんできました。トロイカ体制でお世話させて頂いています。トロイカは美味しいが、トロイカ体制はお世話が美味(ウマ)くありませんでした。この間には温かいアドバイスをたくさん頂きましたが苦情は一度も聞かせて貰えませんでした。これからもみんなで仲良くゴルフを楽しみたいと願っています。



地域での活動を目指す ランドマーク

地域の活性化に役に立ちたいと学校や公民館・市の行事に積極的に参加し活動しているグループである。

メンバーは、現役の高校生や元高校演劇部出身。高校卒業後も、演劇の公演等に積極的に取り組み、昨年11月旗揚げ公演をした。また、高齢者のキウイ・みかん農家へボランティアとして収穫に出かけたり、迎春地区の高齢者が取り組む炭焼きにも協力、炭材の伐採にも参加している。農家からは、一週間かかる収穫作業が一日で終わることができたと感謝され、旗揚げ公演の時は農家の方が、熱心に鑑賞された。このような活動を通して、このグループと地域との絆は少しずつ強くなっている。八女市合併記念行事の一環として3月10日(土)「おりなす八女」にて公演が予定されている。

劇は、八女市を舞台としたオリジナル作品「曼珠沙



西日本新聞筑後八女地区エリア情報紙

今月の山柳



もういいかい 土筆は そつと 風に聞く

春一番が日本列島を駆け登る頃になると、土筆の坊やが目覚めて、もういいかいと春風に聞く。土筆の坊のほろ苦い風味で、幼き日の思い出が甦り、郷愁にかられる。春を呼ぶ畦道うれし 土筆の坊 八女川柳会 安達 昇

長峰ミニバスケットボールクラブ

私達長峰ミニバスケットボールクラブは、1987年に創部し、男子馬場浩平監督、女子中尾幸平コーチをはじめ、現任部員は1年生から6年生まで男子12人女子15人で八女市立長峰小学校体育館で活動しています。毎週月・水・金・土曜日を基本練習とし、日曜、祝日には、練習試合、公式試合、県内他県のカップ杯にも参加しています。他、マラソン・駅伝大会にも参加したりイベントを計画したりと保護者の協力もあり年間を通して充実した活動を行なっております。クラブはバスケットボールを愛好する児童に、正しいバスケットの知識と技術を習得させバスケットを通じ心身を鍛錬し、チームワークと親睦を深めることを目的に練習しています。日々前進する気持ちで精神面、体力面も大きく成長しながら、子ども達は元気な体育館に集まって来ます。新メンバーも募集しています。地域にミニバスケットボールクラブがない方も大歓迎です。長峰小学校体育館まで是非体験にきて下さい。お待ちしています。連絡は左記へお願いします。 男子/近松(09431240059) 女子/橋爪(094312312425)



八女農業高校みらい館3月の開館は、2日(金)、6日(火)、9日(金)、16日(金)、23日(金)、27日(火)、30日(金) 毎週火曜日と金曜日の2回定期的に販売しており、販売時間は、10時30分~12時30分です。多くの皆様のお越しを心からお待ちしています。